

ボランティア連協だより

「ボラ連ってなあ～に??」を開催しました

主催：みよし市ボランティア連絡協議会

後援：みよし市、みよし市社会福祉協議会

令和6(2024)年2月1日～8日までサンライブギャラリーにて展示会を開催しました。

ボラ連協の会員の日々の活動を紹介するパネルなどの展示をしました。初めての試みで、試行錯誤しながら、期間中も手直しをしながらの開催でしたが、会員一丸となつての展示会になりました。

期間中は、260人近くの来場者に来ていただきました。熱心にパネルを見ていただき、会員に質問や談笑する姿も多くみられました。「何か、ボランティアをしたい」と言ってくれる方もいて、ボラ連のことを広く知っていただくきっかけとなったと思います。

また、何より展示会を通して会員相互の交流を深められたことが私たちにとっての一番の財産になったと感じています。

来場してくださった皆さんに、感謝します。ありがとうございました。



「となりのみよしさん」第2回交流会

「となりのみよしさん」とは、生活ごみを自宅から集積場まで運ぶボランティア活動

令和6(2024)年2月16日に高嶺公民館にて開催しました。

となりのみよしさんに関わっていただいている、ケアマネさん、ボランティアさんと、ボランティア連協メンバーで、ひだまりのつどい『緑ひだまりカフェ』さんのぜんざい、コーヒーを美味しくいただきながら、和やかな雰囲気の中、それぞれの生の声が聴けました。利用者さんも、関わる皆様も、より良い事業に改善しながら、ボランティアさん、利用者さんが増え、助け合いのコミュニティが広がっていくといいなと思います。



西三河ボランティア連絡会 毎年恒例の情報交換会

令和6(2024)年2月17日(土)午後2時から午後4時まで、豊田市社会福祉センター3階交流センターにて開催されました。

参加市町は幸田町、岡崎市、安城市、刈谷市、みよし市、そして今回当番は豊田市です。会場には、司会者の横に小さなスクリーンが設置してあり、マイクを通した音声は文字変換されて表記され、聞こえづらい方も参加しやすいように配慮されていました。アプリを通して同様に見えるように、席にはQRコードが用意されていました。

豊田市の活動報告、各市町の困りごとを挙げ合い、様々な(行政や社協との協働・高齢化・人数減少・防災・活動費・「ボランティアとは何か」等)ことがあることがわかり、良い交流になりました。豊田市ボランティア連絡協議会長からの「ボラ連は何かの成果を求めてやっているわけではなく、プロセスが大切で、一人でも人が育っていけば良いと思っている」という言葉が印象的でした。最後に、今後も西三河ボランティア連絡会を盛り上げていきましょうと締めくくられました。



令和6(2024)年度役員紹介

役職	氏名	所属
会長	坊農 由有子	カリヨンベルズ
副会長	木戸 雅俊	みよし山野草盆栽会
会計	砂田 友子	ボーイスカウトみよし第2団
書記	菅沼 恵子	救命ボランティアSTLC
監事	前川 紗苗	ボーイスカウトみよし第1団

今年度は、みよし市ボランティア連絡協議会設立40周年記念の年になります。通常の活動、記念行事、盛り上げていきたいと思っております。皆様ご協力をお願いします。

★お知らせ★

いつも「ボランティア連協だより」をご覧いただきありがとうございます。
令和6年4月から社会福祉法人みよし市社会福祉協議会ホームページ「ボランティアしたい・してほしい」よりご覧いただけるようになりました。ぜひご覧ください。

